

# 近畿青森県人会便り



〒530-0001 大阪市北区梅田 1-3-1-900 TEL & FAX 06-6341-2231

青森県大阪事務所内 近畿青森県人会

## コロナウィルスの拡がり

## 会長 鶴賀谷 修(つがる市)

コロナウィルスが、かつてない拡がりをみせています。新規陽性者が連日千人超えの大阪、1日当たりの陽性者が連日のように更新される近畿。大阪・兵庫・京都は、到頭非常事態宣言の対象になってしまいました。大変な世の中になってしまいましたが、会員の皆様方におかれましては如何お過ごしでしょうか。

県人会行事が何一つ出来ない状況が長期間続き、本当に心苦しい限りです。コロナウィルス禍でなければ、花見や芸能発表会等で楽しい一時を過ごせたのに、本当に残念でなりません。1日も早い収束を願うばかりです。

ワクチン接種がなかなかすすまず、まだまだ我慢の日が続きます。今はコロナ対策をしっかりとり、自分・家族・友人!達を守っていくことが一番大事なことだと思います。

コロナウィルス禍でお困りの会員もおられるのではと思います。大変な時こそ会員同士が助け合っていきましょう。お困りの方は情報発信をお願いします。みんなで頑張っていきましょう。





## 春の甲子園「八戸西高校」選抜初出場 青森初の21世紀枠として選出

3月12日コロナで通常の激励会はできず、ホテルロビーでしました。21日第一試合沖縄具志川商と対戦。惜しくも初戦敗退となりました。エース福島投手は「コントロールを磨いて球速を上げていきたい」と話し、夏の甲子園に戻って来たいと話していました。春は甲子園での応援はできませんでしたが、夏は是非甲子園で応援をしたいです。 (写真は福島投手)





# 大阪支社への赴任とコロナ禍の中の日常

# 坪谷 雅幸(青森市)



巨大地下街の「梅田」。JRをはじめ私鉄・地下鉄各線の駅や、百貨店・オフィスビルが迷路のような地下街でつながっていて、東奥日報社大阪支社はその南端「大阪駅前第2ビル」14階にある。主要広告代理店や全国の地方紙の支社もほとんどが半径1キロ圏内にあり、地下街を使えば、雨や蒸し風呂のような暑さを避けて徒歩で訪問できる。 県人会の皆さんとの楽しい交流も。甲子園球場で春夏の高校野球の応援と終了後の慰労会。北東北3県合同ビアパーティ。取材を兼ねて、冬は京都で女子、広島で男子の都道府県対抗駅伝に合わせて出店している屋台の

販売手伝いと選手慰労会や、県人会総会。

仕事を離れれば、大阪府内はもとより京都・奈良へも1~2時間で行ける。社宅のある西宮から神戸三ノ宮までは快速電車で15分。地方紙の有志との散策会もあり休日も充実していた。

だが、今回の新型コロナの影響で日常が一変した。広告代理店や地方紙各社もリモートワークや事務所閉鎖。送別会や歓迎会、県人会のイベント、夏の甲子園まですべて中止に。

ワクチン接種などで秋ごろには活動できるかと思っていたら、5月27日付けで想定外の 異動で青森へ帰ることになった。3年間(昨年は交流できなかったので実質2年間)お世話 になりました。青森へ来ることがあれば、お声をかけてください。

(東奥日報社大阪支社支社長)

坪谷支社長には大変お世話になりました。県人会会員としての活動はもとより、県人会の 行事を東奥日報新聞への記事として掲載をしていただきました。会報誌への専門的なご指導 も頂きました。今回の異動は県人会として非常に残念です。今後のご活躍とご健康を祈念い たします。 (事務局)

## 青森県大阪情報センター移動による新メンバー紹介(令和3年度)

#### 次長 宮川 勝至(みやかわ まさし)



次長として着任しました宮川勝至と申します。青森県弘前市和徳町生まれで、44年ぶりに弘前市を離れましたが、初の県外勤務、初の単身赴任、初の大都市在住と3つの環境変化にもすっかり順応し、楽しく生活しております。

せっかくの機会ですので、仕事もプライベートも「明るく」、「楽しく」、「元気よく」のモットーで大阪を満喫し、近畿青森県人会の皆様 をはじめ交流を深めていきたいと考えております。よろしくお願いしま

す。

## ○主幹 荒井 純(あらい じゅん)



皆様はじめまして、そして御無沙汰しております。3回目の大阪勤務の 荒井です。覚えていただいている皆様も、はじめましての皆様も、早く一 緒に桜を見たり、甲子園で応援したりできればと思っております。仕事は りんごの消費拡大やアンテナショップに関することが中心です。1日1個 の青森りんごと週に一度の県産品御愛用、そしてコロナが落ちついたら年 に1回、と言わず何回でも青森観光&帰省を、是非よろしくお願いいたし ます!

# ○主査 櫻庭 彰子(さくらば しょうこ)



弘前市出身の櫻庭彰子です。昨年度から青森県大阪情報センターで勤務していますが、ようやく大阪地下街の道がわかるようになってきました。(とはいえ、いつも通っている道から外れると未だに迷うことがあります。)コロナ禍で出歩けない状況が続いていますが、せっかくの大阪勤務なので、元気に楽しく仕事に臨みたいと思います!今年度も引き続きよろしくお願い致します。

## お世話になった青森県大阪情報センターの皆様

コロナで明け暮れた昨年度は歓送迎会が出来ず、新年度を迎えたこの春も歓送迎会が出来 ませんでした。二年間お世話になった梁田次長は県庁へ、三年間お世話になった田島さんも 県庁へと移動されていきました。これからのご活躍とご健康を祈念いたします。

## 行事中止のお知らせし

カラオケ会 5月 中止 芸能発表会 6月27日道頓堀ホテル 中止 北東北3県人会合同納涼ビアパーティ7月18日 中止 バーベキュー 10月 中止 故郷探訪「故郷の紅葉を訪ねて」 11月 中止



## お知らせ:県人会「会員証」発行とホームページ再開他

コロナ禍で昨年から全ての行事が中止となる中、日頃出来かった事務的なことを進めてき ました。

1.青森県人会の「会員証」を同封しました。

この会員証提示で「えぇもんショップ」で10%の割引の買い物が出来ます。

今後会員証提示で特典が出来る会社・お店を増やしていく予定です。(えぇもんショッ プの割引チケットは3月末で無くなりました。会員証を活用してください。)

2. ホームページを再開します。

https://www.aomorikeniinkai.com/ で開いてください。

是非スマホからも見てください。今後の行事日程・行事内容も掲載していきます。

3. 先生募集:現時点ではコロナ禍により活動はできませんが、活動が再開の折に「芸 能・・民謡・三味線・詩吟・尺八等々を学ぶ会」を作ろうと思案中です。民謡・三味 線・詩吟以外にも先生をしてもいいと思われる方は是非ご連絡ください。まだまだ計 画中ではありますが、話し合いをしながら詳細を決めていきたいと思います。







**22** 090-3909-7185

